

Info- und Diskussionsveranstaltung zu G20

Alexis Passadakis in Karlsruhe

Globa serecht statt

9.3.2017 20.00 Uhr

Gaststätte Akropolis, Zieglersaal, Baumeisterstr. 18

Deutschland übernimmt 2017 den Vorsitz der G20. Das Gipfeltreffen der Staats- und Regierungschefs sowie von Vertreter*innen internationaler Organisationen findet am 7. und 8. Juli 2017 in Hamburg statt.

Am 17. und 18. März 2017 tagen in Baden-Baden die Finanzminister der G20 Staaten. Sie entscheiden über die Finanzpolitik der Welt.

Die Gruppe der G20 ist ein informeller Club der 20 bedeutendsten Industrie- und Schwellenländer. Das erste Gipfeltreffen fand 2008 als Reaktion auf die Finanz- und Wirtschaftskrise statt. Abwechselnd übernehmen die Mitgliedsstaaten für ein Jahr die G20-Präsidentschaft, seit Dezember 2016 Deutschland.

Die G20-Staaten unterscheiden sich zwar in ihren politischen Systemen, auch vertreten sie unterschiedliche Strategien bei der wirtschaftlichen Regulierung und ihrer Einbindung in den Weltmarkt. Gemeinsam stehen sie jedoch für eine Politik, die auf Wirtschaftswachstum, Profitmaximierung und Konkurrenz ausgerichtet ist und globale Konzerne, große Vermögensbesitzer und Finanzmärkte begünstigt. Die globalen Folgen dieser Politik sind steigende soziale Ungleichheit, Ausgrenzung, Naturzerstörung und Klimawandel, Kriege, Flucht und Verarmung.

Die Welt ist aus den Fugen. Wer sie ändern will, braucht andere Grundeinstellungen für eine neue Politik.

In den letzten Jahren haben sich vielfältige Bewegungen für eine solidarische Gesellschaft entwickelt: Gegen "Freihandelsabkommen", bei "Wir haben es satt", in der Friedens-, der Willkommensbewegung, gegen Pegida, AfD und Nazis, bei "Recht auf Stadt" oder für Klimagerechtigkeit.

Im Rahmen nationaler und internationaler Proteste gegen die Treffen in Hamburg und Baden-Baden und die Politik der G20 veranstaltet Attac Karlsruhe einen **Vortrags und Diskussionsabend** zum Thema mit

Alexis Passadakis

Politikwissenschaftler und Mitglied im KoKreis von Attac Deutschland.

Donnerstag 9-03-2017 20.00 Uhr, Zieglersaal der Gaststätte Akropolis, Baumeisterstr. 18, 76133 Karlsruhe, Eintritt frei

Komm<mark>t auch nach Baden-Baden</mark> zu Protesten am 18. März 2017

